
35ª. ASSEMBLEIA DO CONSELHO MUNICIPAL PARA PROTEÇÃO À VIDA ANIMAL - COMVIDA08 DE OUTUBRO DE 2024.
1 Aos oito dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas em segunda chamada,
2 realizou-se a 34ª. Assembleia Geral Ordinária do biênio 2022/2024 do Conselho Municipal para Proteção à
3 Vida Animal – COMVIDA, no Auditório do Parque Zoobotânico - Orquidário Municipal de Santos. Praça
4 Washington, s/n - José Menino, com a seguinte Ordem do Dia: 1. Leitura, discussão e aprovação das Atas
5 33ª e 34ª Assembleia Geral Ordinária; 2. Prestação de Contas do Fundo Municipal de Proteção e Bem-Estar
6 Animal para o exercício de 2023; 3. Tratativas para alteração da lei nº 2.413 de 13 de julho de 2006 que
7 dispõe sobre a criação e funcionamento do conselho municipal para proteção à vida animal; 4. Assuntos
8 gerais. Conselheiros Presentes: Srs.(as) Karoline Castro e Jessica Riesco B. Pontes (SEMAM), Hortência
9 Suzuki Fernandes Lopes (SEFIN), Luciane São Marcos (SEDUC), Mariana Munayer (SEECTUR), Cristiano
10 S. Souza (SMS), Marilia Azevedo (DVA), Tatiany Pauta (TOB), Fabio Varella (SUPPLY PET), Paula Bastos
11 (UNIMES). Ana Beatriz M. Reis (UNIMES Discentes), César de Souza Campos (Orquidário). Justificou
12 Ausência: Denise Rosas (DVA). Convidados: César de Souza Campos, Glaucia Reis, Fernando Santana de
13 Azevedo, Giovanna Dib Dutra e Thiago Luiz (SEMAM). Ausentes: SEDS, Wellington Meritan (SEFIN), Nair
14 Sissi Ventura Fonseca (SEDUC), SESEG, André Santos (SEECTUR), SEDURB, Marcelo Brenna do Amaral
15 (SMS), Bruno Ruiz, Nadir Coscia, Felipe Marttinni e Rita Camarez (DVA), Marcela Sargo, Giselle Bertagna,
16 Daniela Fernandes, Maria Rita de Jesus e Tatiana Derbedrossian (ONG Amigos do Tobias), ONG Patinhas
17 que Brilham, DrogaVet, UNIP (Docentes e Discentes), Debora Mandaji (UNIMES Docentes), Bhryan
18 Rodrigues (UNIMES Discentes), CRMV, CRBio, Polícia Militar Ambiental e Corpo de Bombeiros. A Presidente
19 agradeceu a presencia de todos. No item 1, as atas foram aprovadas por todos em unanimidade pelos
20 conselheiros presentes. No item 2, O Sr. Fernando apresentou a prestação de contas do Fundo Municipal
21 de Proteção e Bem-Estar Animal (FUBEM) do ano de 2023, em anexo a ata. Encerrada a apresentação foi
22 aberto a perguntas. A Sra. Karoline pontuou que R$ 16.482,04 (dezesseis mil quatrocentos e oitenta e dois
23 reais e quatro centavos) referente a Emergência Sanitária saíram do FUBEM e não do FEPAR. O Sr.
24 Fernando disse que foi aprovado pelo FUBEM. A Sra. Glaucia confirmou a fala do sr. Fernando, no entanto,
25 informou que na época não havia tempo hábil para passar pelo COMVIDA. A Sra. Karoline inteirou da
26 necessidade de a situação passar pelo Conselho. Sr. Fernando respondeu que na prestação de contas anual
27 consta o valor aprovado. A Presidente perguntou se o fundo é independente. O Sr. Fernando afirmou que
28 sim, entretanto o FUBEM deve prestar contas ao COMVIDA. A Sra. Hortência perguntou a que se refere a
29 Emergência Sanitária. A Sra. Karoline explicou que em 2023 houve um surto de gripe aviária em aves
30 imigrantes e para evitar a contaminação em outras aves, foi criado local especifico para recebimento de aves



31 contaminadas para tratamento. A Sra. Hortência perguntou sobre edital de Chamamento do FUBEM e se
32 ocorre todo ano. Sr. Fernando respondeu que depende da decisão do conselho deliberativo do fundo. A Sra.
33 Karoline informou de projeto apresentado no FUBEM este ano para compra de materiais para a CODEVIDA
34 no valor de R$ 35.000,00 (trinta e cinco mil). A Sra. Marilia perguntou sobre as doações para o CODEVIDA
35 do carnê de IPTU de 2024. O Sr. Fernando disse são revertidas ao FUBEM e inteirou que o valor atual
36 liberado para uso no FUBEM é de R$98.000,00 (noventa e oito mil reais). No item 3, a Sra. Marília informou
37 que devido a conflito de agenda o Sr. Felipe não pode apresentar a pauta 03, e solicitou que seja transferida
38 para próxima reunião. A Presidente relembrou que na reunião de semana passada foi falado sobre as Pré-
39 conferências através da Lei nº 2.413 de 13/07/06, fato este foi colocado em pauta. O Sr. Cristiano sugeriu a
40 possibilidade de as pré-conferências serem híbridas. Em consenso a pauta foi transferida para próxima
41 reunião. No item 4, assuntos gerais, A Presidente relembrou quão positivo foi convidar novas ONG’s para
42 participar das reuniões do COMVIDA. A Sra. Marilia citou sobre criação de rede social para o conselho,
43 exemplificou a construção do hospital veterinário e o quanto essa exposição poderia ser positiva para
44 conscientizar a população. A Sra. Karoline respondeu que não funcionaria, e deu ideia de hotsite dentro do
45 site da Prefeitura ou até mesmo dentro das redes sociais da CODEVIDA. A Presidente sugeriu ao conselho
46 organizar uma ação preparando materiais abordando temas de adoção e voluntariado nas ONG’s, pois há
47 liberação de espaço cedido pela Secretaria de Educação (SEDUC). O Sr. Cristiano reforçou a criação do
48 material para as escolas. A Presidente acrescentou que será feito a formação dos professores com esse
49 material. O Sr. Cristiano comentou que o melhor momento para essa proposta é na Semana da Educação
50 para todas as escolas. A Presidente afirmou que são trinta e oito escolas que a Secretaria de Educação
51 atende. A Presidente perguntou quem gostaria de participar de um subgrupo para a criação de materiais
52 educativos. A Sra. Marilia pontuou sobre a necessidade de um pedagogo para filtrar as informações contidas
53 nos materiais de acordo com a idade do público-alvo. Disse que dispõe de um material pronto. A Presidente
54 solicitou que seja enviado no grupo do COMVIDA para análise A Sra. Marilia concordou com o envio ao grupo
55 do COMVIDA e questionou quem seria responsável pela criação das cartilhas para os alunos e se estas
56 ficariam com o professor ou este passaria as informações adiante. A Sra. Karoline disse que com a criação
57 do projeto, as cartilhas para as crianças como livros de colorir podem ser feitas através de verba solicitada
58 ao FUBEM. Eu, Thiago Silva, secretariei e lavrei a presente Ata que será aprovada pelos membros do
59 conselho e assinada pelo Presidente.

PAULA BASTOSPRESIDENTE


